

Premier de Etiopía llama construir la paz por medio del diálogo



Addis Abeba, 3 abr (RHC) El primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed, instó a los líderes de comunidades a resolver los conflictos y buscar modos para construir la paz de la nación por medio del diálogo.

En un contexto seguro, pacífico, aprovecharemos mejor los esfuerzos de todos los etíopes, quienes son los responsables de sostener las reformas en curso para garantizar el desarrollo integral del país, declaró durante la celebración del primer aniversario de su juramentación como jefe de Gobierno.

La víspera, en el centro de conferencias Millennium Hall de la capital, Ahmed hizo un breve recuento de los principales logros de su gestión al frente del segundo país más poblado de África.

Durante el año pasado, se formó un gabinete con equilibrio de género, los partidos políticos regresaron después de varios años en el exilio, miles de presos políticos fueron liberados y se firmó un acuerdo de paz con Eritrea, apuntó, de acuerdo con el reporte de Addis TV.

Respecto a la economía, destacó los avances en la promoción de la inversión extranjera e informó que el Gobierno aseguró alrededor de 13 mil millones de dólares por ese concepto, más ayudas, préstamos y

remesas solo en los últimos siete meses.

Asimismo, señala la televisora Fana Broadcasting Corporate, invitó a los miembros de la diáspora etíope a continuar apoyando los procesos de desarrollo en la nación africana, y anunció que su administración aumentará los esfuerzos para rehabilitar de manera confiable a los desplazados internos.

Abiy Ahmed juramentó como primer ministro hace un año, al cabo de protestas iniciadas de manera tímida a finales de 2015, convertidas luego en una sacudida social que provocó dos estados de emergencia y la renuncia de Hailemariam Desalegn en febrero de 2018.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/187512-premier-de-etiofia-llama-construir-la-paz-por-medio-del-dialogo>



Radio Habana Cuba